

Russian International School



NON SCHOLÆ SED VITÆ DISCIMUS.

WE LEARN NOT FOR SCHOOL BUT FOR LIFE.

МЫ УЧИМСЯ НЕ ДЛЯ ШКОЛЫ, А ДЛЯ ЖИЗНИ.

SENEKA

CONTENT / СОДЕРЖАНИЕ

1.	Welcome / Добро пожаловать	2
2.	About us / O Hac	4
3.	Education / Обучение	6
4.	Multifaceted Development /	
	Разностороннее развитие	8
5.	Nursery / Детский сад	. 16
6.	Primary School / Начальная школа	18
7.	Secondary School & A-Level /	
	Средняя и старшая школа	20
8.	Facilities / Условия	22
9.	Admission / Поступление в школу	24

WELCOME!

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ!

Dear Parents!

Welcome to Russian International School!

Our organization was founded in 2008. Since then we have strived to perfect ourselves, so that children can achieve a high level of well-rounded education, and enjoy every day of their time here.

We continually monitor developments within educational practice and implement these in our own system in order to constantly improve upon our methodology and to ensure the quality we provide is the highest standard possible. Because we offer a dual curriculum; Flussian and English, our pupils can continue their education in Russia or anwhere less in the world.

Sincerely yours, Makogon Irina Konstantinovna Director of Bussian International School

Дорогие родители!

Добро пожаловать в Plussian International Schooll Haua образоветельная организация была основате в 2008 году. С тех пор мы постоянно совершенствувмоя для того, чтобы в стенах RIS дети могли получать высочий уровень образования, всесторонне развиваться и радюваться камрому дно свего детства.

Мы постоянно спедим за досписичении в облестию образования и внеррени улицию из них агробированные и показавшие хорошие результать, потому каначество обучения в RIS попностью соответствует самым высоким мажурнародным спецератим. А битагурскі освоенню двух програми. Российской и Ерипа-хосій, наши учення ізоки ступенай на предостать продотимим обучение в глобой почие мажурот продотимим обучение в глобой почие мажурот продотимим обучение в глобой почие помертильного продотимим обучение в глобой почие мажурот продотими обучения мажурот продотими обучение мажурот продотими обучение мажурот продотими обучение мажурот продотими обучение мажурот продотимим обучение мажурот продотими обучение мажурот продотими обучение мажурот продотимим обучение мажурот маж

Искренне Ваша, Макогон Ирина Константиновна Лисектор Russian International School On behalf of the teaching staff, I would like to welcome you and your family to our school. At Plassian International School we believe that every child has the potential to achieve great things and that it is our job to help unlock this potential. Our highly selfied and dedicated teaching staff are committed to providing the very best educational experience for your child.

In addition to academic excellence, we are determined to

foster confidence, creativity, and positive social interaction

skills in our students. In order to promote these skills, we

employ enquiry based learning, with students often working as part of a team to complete tasks. Our goal is to develop creative and independent thinkers.

Mr Kevin Devine Head teacher Russian International School Отлида всего педготического состава RS я хотал быпотриветствоветь Ва и Вашу омыво е нешай изпо-В Russian International School мы считами, что квидым ребень обтарата потенциали для достимення больших устаков и что неша работа помогает миссимально расорыть этот потенциал. Неши высокосевитуби уровен ны трегораемители обтоутого высокосевитуби уровен ны трегораемите для Вышко робена.

Помило в'яздемических навыков, мы работвем также над развитием у неших учеников таких качеств, как уверенность в себе, уреализность и позитивные навыки общения. Для этого мы используем «гроблемное обучение, а также команулую работу для достимення результатов. Наша цель - развивать твоочносуки и неавизичими, мыситиелей.

Мистер Кевин Девайн Head teacher Russian International School



ABOUT US

O HAC

Russian International School (RIS) is a unique educational centre, which provides children aged 2 to 18 with a quality international education in Russia.

RIS follows two educational systems, Russian and English, and that is why the whole world is open to our students.

We offer a rich and varied program, which allows our students to fully develop their potential. Under the guidance of our experienced, qualified teachers a complete program is created for the development of each student as an individual. Our small classes allow our specialists to provide the maximum possible individual approach to each and every child.

All methods and approaches within the RIS system are built with the needs of each specific student in mind.

The result of such a varied and comprehensive approach is rapid academic progress and the creation of confident individuals and analytical learners.

The school holds Russian and International accreditation, and follows the highest educational standards as set by the Ministry of Education of The Russian Federation, as well as the standards set by such prominent organizations as Cambridge and Folescel.

Following graduation our students hold Russian and International certificates which are recognised by universities all over the world

Selecting a school is one of the most important decisions you can make for the future of your child, and that is why we are pleased that you are considering our school.

Pussian International School (PIS) — это уникальный сбразовательный центр, предоставляющий детям от 2-х до 18-ти лят возможность получить качественное международное обовзование в России.

В RIS обучение ведется по двум ведущим сбразовательным программам - Российской и Британской, поэтому для наших смеников открыт весь мию.

Мы предпатави насыценную презосбразную программу, чл поволяетучением мессиматьно полно расурать сеей и интелемуальный презыдать по предпатавительного предпатавительного существенного ценостичного расурательного ногичество деляй в извести расурательного ногичество деляй в извести расурательного полности расурательного полности расурательного полности предпатавительного пре

Вое образовательные и воспитательные процессы в RIS выстраиваются с опорой на особенности и таланты конкретного ученика.

Результатом данного комплексного подхода является хороший академический прогресс и становление гармоничной, всесторонне развитой, уверенной в себе личности.

Школа имеет российскую и международную акферитацию, постому высохайшие стандарты качаства образования в RIS контролируются как ос отороны Министерства образования РФ, так и со стороны двух крупнайшие мировых образовательных организаций - Cambridde и Fickiosol.

По окончании школы ученик получает российский и международный аттестаты и может выбрать для поступления любой университет мира.

Выбор школы — это одно из наиболее ваихных решений, которое Вы можете принять для будущего Вашего ребенка, поэтому, мы рады тому, что Вы рассматриваете Вussian international School









The process of learning at BIS is a combination of innovative child friendly methodology and instilling high expectations.

All teachers at RIS are highly qualified specialists who strive to excel at their jobs and are always ready to help the students reach their maximum potential. Within our school. there exists an environment that fosters the critical thinking skills and enthusiasm necessary to succeed

All lessons are presented in an interactive format that encourages the thinking process. Teachers at RIS use varied techniques and methodologies to ensure that all students feel that they are involved in the classroom.

Due to the small class sizes and sectored format of our school, each student receives more attention from the teachers, allowing for greater guidance of the learning process, which yields in more rapid academic progress.

Образовательный процесс в BIS - это сочетание современной и инновационной child friendly педагогики с тралиционными ценностями и высокими стандартами образования.

Все преподаватели BIS - высококвалифициоованные опытные специалисты, которые любят свою работу и всегла готовы помочь ребенку лостичь максимма своих возможностей. В школе создана воспитательная соела которая способствует развитию критического мышления и энтузиазма. благоларя чему даже усложненная программа хорошо усваивается учениками.

Все упоки проволятся интепактивной побуждающей размышлению doorwe. Преполаватели используют различные метолики и стили обучения для того, чтобы каждый ученик был максимально вовлечен в урок и с интересом изучал TEKNI MO TEMV

Благолара камерности школы и небольшому количеству детей в класое, каждый ученик получает больше внимания, контроля и помощи, что позволяет увидеть больший академический прогресс.

The Principles of The Learning Process at RIS

Принципы учебно-воспитательного процесса RIS

Respect for the students and support of them in all situations. Уважение к ученикам, помошь и поллеожка в любых

An individual approach to each student. Индивидуально личностный подход к каждому ребенку;

Developing a love for learning in each student. Развитие у детей мотивации и любеи к учебе:

Presenting the material in an interesting and attractive fashion. Полача учебного материала в приврекательной лля учеников форме:

Cementing the qualities for leadership and success. Закрепление ситуаций услека и развитие лидерских качеств:

The development of broad spectrum, independent thought and the ability to formulate and defend one's point of view. Развитие независимого, широкого мышления, умения формулировать и отстаивать свою точку зрения:

A well-rounded education and development of children. Направленность на воестороннее развитие ребенка:

The instilling of discipline, decency, honesty, self-respect and respect for others Воспитание таких принципов как честность, порядочность уважение к себе и другим.

The well-being and interests of the students are the basis for all decision makind

Благополичие и интересы учеников являются основополагающими факторами при принятии любых решений



The education received at RIS and its certificates form a strong base, and allow the students to continue their education at any Russian or foreign higher education Institution.

Полученняя в BIS база знаний и леа аттестата дают возможность прополжять объчение как в личних запубежных, так и в Российских учебных завелениях.







with a strong educational base, but also widens and enriches their experience outwith of the classroom activities, field trips, and school events.

ученикам сильную академическую базу, но и расширяет и обогащает их опыт при помощи разнообразных активностей. внеклассных дополнительных мероприятий. образовательных поездок.







Sport Chopt

Russian International School provides a full spectrum of out of the classroom activities, enabeling each child to pick something they like. That way the students can succeed not only in their academic endeavours, but also in their personal development in a direction that is engaging to them.

Russian International School предлагает целый спекто дополнительных внеурочных дисциплин, среди которых у каждого есть возможность выбрать себе занятие по вкусу. Тем самым ребенок может преуспеть не только в рамках академической программы, но и в любых

других интересных ему направлениях.





Football Футбол



Basketball Баскетбол



Gymnastics X₂ложественная гимнастика



Choreography and Ballet Классическая хореография и балет



Modern dance Современные танцы



Karate Каратэ



Wushu



Yoga Йога



Tennis Теннис



Physiotherapy









Intellect Интеллект



Mental math Ментальная арифметика



Литературный клуб



Шахматы



History Club Исторический клуб



Chess

П-клуб





Математический клуб «Пифагор» Geography club



English Literature Club Клуб английской литературы



Foreign Languages: German, French, Chinese, Spanish Иностранные языки: немецкий, французский, китайский, испанский





Art



Painting Живопись



Design Design Дизайн+студия



Architecture



Drama



Театральная студия



Вокал Pianoforte Фортепиано



Guitar Гитара

Vocal



Violin Скрипка





Nursery Детский сад

Russian International School Nursery is a place where children can experience a comfortable, homely atmosphere amidst a beautiful pine forest, where every detail has been considered for the children's emotional and mental development.

Each group has two teachers, an English speaker and a Bussian speaker. Therefore, half of all activities take place in an Enalish-speaking environment and the other half in the child's native Russian. In this way the children acquire a second language without losing the natural development of their Russian language and culture.

The program is focused on the well-rounded, multi-faceted development of children in the linguistic, academic, physical, psychological and artistic spheres of learning.

A child's success at school largely depends on how well they have been prepared for a learning environment, and it is with taking that into account, that our educators take note of each individual child's needs in order to make the development and learning process as effective as possible.

Детский сад Russian International School - это место, где в максимально комфортной домашней атмосфере. окружении соснового леса, продумана каждая деталь и созданы лучшие условия для полноценного проживания ребенком дошкольного детства.

В каждой группе работают два педагога: британский и поссийский Соответственно опна половина активностей и занятий проводится исключительно на английском языке, другая - на русском, Таким образом, ребенок начинает свободно говорить на английском без потерь в своем родном языке, менталитете, культуре.

Программа разностороннее развитие личности ребенка: интеллектуальной, физической, психологической. творческой социальной и эмоциональной сфер.

Именно от того, насколько полготовленным ребенск попадает в школу, во многом зависят его дальнейшие успехи в обучении. Поэтому педагоги и психологи определяют индивидуальные поихополические особенности ребенка и, учитывая их, делают процесс развития и обучения максимально эффективным и интересным.







Primary School

In our primary school we employ the English national curriculum which cover key stages 1 and 2, as well as the Russian curriculum with a deeper focus on Maths.

Using various teaching methods and an artistic approach, teachers at our school have created an atmosphere for the development of children's natural curlosity, their self-confidence, and the ability to analyse new information.

Through this the children can achieve a high level of academic success while at the same time being able to enjoy their studies

В начальной школе RIS реализуется Английская национальная программа, Key Stage 182, и Российская образовательная программа с утлубленным компонентом математики.

Используя различные педегогические приемы и творческий подход, учителя создают среду, в которой у дегей развивается их природнея любовчательность, чувство уверенности в себе и умение широко мыслить.

Таким образом, дети достигают высокого уровня академических знаний и при этом получеют удовольствие от процесса обучения.



Secondary School & A-Level

Средняя и старшая школа

The learning program of the RIS middle and high school is based on The English national curiculum and the Russian government curiculum, raffled by the Ministry of education of The Russian Federation. When our students graduate, they receive two certificates: A Russian high school diploma and an international A-level. Because our students receive two diplomas, they are able to use their Russian qualification to onfinue their studies in Russia, or their A-level qualifications to enter universities aromat.

Thanks to the use of varied forms of both classical and innovative education methods, our students receive both a high level of academic knowledge, as well as the development of their personal organisational and leadership qualities. Furthermore, they learn to plan ahead, to be confident, convincing seelers, and orest team leaders.

Учебная программа. Средней и Старшей школы RIS базируется на Антлийской национальной программе (The English national curriculum) и Российской государственной программе, утвержденной Министерством образования

По итогам обучения ученики RIS получекот 2 аттества: Аттеста с ореднем (полном) общем российском образовании государственного образовании (А - Level). Таким образовании (А - Level). Таким образом, выпусники RIS могут продолжить свое обучение в любом российском или зарубежном ВУЗе. Пюрел иними отпрыт весь мно!

Блатодаря использованию разнообразько форм класоического и инновационного обучения, учения получекот высокий уровень академических эчений, а также развитие организаторочих способностей и лидерских качеств. Кроме того, дели учагов эффективно плачировать свою делиганьность, быть убедительными в публичных выступлениях и работать в моженде.





Russian nternatio

Facilities Условия

The RIS school and Nursery are located in a picturesque, ecologically friendly and affluent region of the Moscow region.

The Nursery is located near Zhukovka, where children can spend time in a homely atmosphere, surrounded by a beautiful pine forest, where every detail will bring them joy, and provide them with a wonderful experience to further their development.

The school is located in Bervikha, close proximity to the Moscow river, right next to a forestpark. The school is comprised of two buildings, that have been fully equipped with all the modern conveniences and equipment for a comfortable and pleasant learning experience.





Russian International

Admission Поступление в школу

The doors of RIS are always open to parents wishing to know about all aspects of education and discipline at our school, and to those who simply wish to know more about our program. We are ready to organize individual school excursions, but for this the school must be informed in advance

Children are admitted to RIS according to their test results and following an interview with their parents. We want our students to reach the highest possible level of academic and personal development, and for this we seek students who are positive and strive to realise their full potential.

Лвери BIS врегла открыты для ролителей. желающих подробнее узнать обо всех аспектах образовательных и воспитательных процессов в школе, а также ближе познакомиться с нашей программой и условиями. Мы готовы организовать для Вас индивидуальнию встречу и экскурсию по школе. Для этого необходимо позвонить в школу и согласовать время Вашего визита.

В школу дети зачисляются по результатам тестирования и собеседования с родителями. Нам важно, чтобы наши ученики достигали наивысшего уровня академического и личностного развития, поэтому мы ищем позитивно мыслящих детей, стремящихся улучшить свой академический потенциал и готовых к самосовершенствованию.







Contacts

- 8 495 974-04-55 8 495 974-87-04
- arischool.info
- mail@rischool.info